
[本日の例会]  クラブ協議会（決算・予算・委員長挨拶）

　国際ロータリー　バリー・ラシン会長方針は「インス
ピレーションになろう。」を 2018-2019 年度のテーマに
掲げられました。

　「ロータリークラブが地域社会と一体になり、次世代に
繋がる持続可能な変化を生み出す為、私達それぞれが発
奮材・原動力となり主体的に行動しよう。」と強く呼びか
けております。

　ロータリーの原点は「一業一人、多様な職業を持つ人々
が集まり、アイデアを交換したり、生涯にわたる友情を培
う場」として1905年にロータリーが設立されました。

　２８４０地区の宮内ガバナーは「クラブを元気に、世界
に奉仕を、みんなで回そうロータリーの輸」を運営方針に
掲げられました。

 　長年の悲願であった群馬県と新潟県の分区を実現す
る為、諸先輩達がご苦労され、高崎南ロータリークラブを
スポンサークラブとして誕生した私達高崎セントラル
ロータリークラブもお蔭様で今年 20 周年を迎えること
となりました。

　20周年を機に、原点に立ち返りロータリーアンとして
の資質を更に磨き上げると共に、会員一丸となってより
魅了あるクラブ作りに邁進して参りたいと存じます。

１．皆で20周年事業を成功させよう。
(社会奉仕事業・記念式典設営・記念誌制作・国際交流)

２．皆で分区内のセントラルＲＣ主催事業を成功させよう。
ＩＭの開催、高崎６ＲＣ合同新年会

３．皆でロータリーを楽しもう。そして仲間と語ろう。
（魅力ある例会づくりを進めます｡）
・ロータリー家族、コーラス部との連携をはかります。
・充実した委員会（クラブ・20周年記念事業）活動を進め
て参ります。

４．皆でロータリーを知らせよう。20周年記念事業等クラブの
様子を積極的に外部に発信します。（新聞・ＳＮＳ）

５．皆でより元気あるクラブ作りを進めよう。前年度の会員増
強活動の仕組みを継承し、中期的に45人体制のクラブ
を目指します。今年度は10％の会員純増を計画します。

６．皆で充実した社会奉仕活動を行おう。
・水源涵養林保護活動｢緑のダム応援隊｣を継続実施を
します。高崎市並びに地元住民等との連携を進めて参り
ます。
・高崎南ロータリーインターアクトクラブと共に歳末街頭
募金活動を実施します。

７．地区補助金を積極的に活用し、皆で地域社会に貢献し
よう。今年度は高崎南ロータリークラブと合同で社会福祉
施設への援助を実施します。

８．寄付の大切さを知り、皆で寄付額を充実させよう。クラブ
数値目標を達成します。
・ロータリー財団寄付　150ドル以上
・ポリオ寄付　30ドル以上
・米山奨学金寄付　16,000円以上

９．皆で、友好クラブ・分区内クラブとの絆を更に深めよう。
・華陽ロータリークラブ20周年式典に参加します。
・高崎南ＲＣ（スポンサークラブ）、新潟南ＲＣ、華陽ＲＣ、
他高崎４ＲＣとの合同事業、例会に参加します。

10．クラブ長期戦略委員会を定例的に開催します。
クラブの中期的な目標をつくり共有します。

[次回予定] 7/17（火）雑誌の日／委員長挨拶
　　　　　　　　　地区大会キャラバン来訪
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・・・例会報告／７月３日（火）・・・

■米山記念奨学会寄付
関口  朋克  君
栗原  信幸  君
石橋  克美  君
瀧澤  英一  君
宮嶋　  正  君

■第2回米山功労者表彰
橋爪  良真  君

■ロータリー財団寄付
関口  朋克  君
栗原  信幸  君
石橋  克美  君
瀧澤  英一  君
堀口  和敏  君
堤  洋一郎  君
宮嶋　  正  君

＜ご来訪者＞　ピアノ　　浅井　麻希  様
　　　　　　　米山記念奨学生　コ  プイ  イ  さん

皆様、一年間おさわがせ致しますが、宜しく
お願いします

関口　朋克 君

関口年度、いよいよスタートです。未熟な幹事
ですが一生懸命、頑張ります。ご協力よろしく
お願い申し上げます。本人のお誕生日

浜辺　宣昭 君

関口・浜辺年度を応援します森本　　淳 君

昨年はありがとうございました。
皆様のおかげで無事終わりました

佐藤　弘男 君

関口さん、浜辺さん、一年間よろしくお願いします橋爪　良真 君

これから一年間ご苦労様です加藤　勝二 君

関口年度、１年がんばってください！栗原　信幸 君

関口会長、浜辺幹事、がんばって下さい須永　利治 君

関口会長、１年間宜しくお願い致します髙橋　　勲 君

関口会長、宜しくお願いします。出席努力します堤　洋一郎 君

関口会長、１年間よろしくお願いします宮嶋　　正 君

関口会長、１年間よろしくお願い致します横田　　拓 君

本人のお誕生日。６３才になりました。
益々頑張っていきたいです。関口年度も
頑張って下さい

大嶋　秀男 君

本人のお誕生日。２７日が誕生日です林　　高弘 君

ニコニコ担当になりました。一年間よろしく
お願いします

飯嶋　藤平 君

関口丸の出航です。
一年間並びに 20 周年宜しく
お願い致します。

ソングリーダーは相変わらず
石橋会員がいたします。

米山留学生メイさん
頑張ってください。

ピアノは今年も浅井麻希さん、
一年間宜しくお願い致します。

橋爪アシスタントガバナー委嘱状
第２回米山功労者感謝状の授与

井田君、酒井君 19 年連続出席
( 皆勤賞 ) おめでとう
森本君 11年連続出席おめでとう

水上財団事業委員長
一年間宜しくお願い致します。

加藤米山事業委員長
一年間宜しくお願い致します。 森本前会長・佐藤前幹事

お疲れさまでした。

■出席報告
　(７月３日)

85.29％

会 員 総 数 36名
出席計算会員数 34名
当 日 出 席 者 29名
会 場 出 席 率

■食事状況 (７月３日)
食 事 数 31食
無連絡欠席者 0名
食 事 余 り 0食

※食事のムダをなくすために、
　出欠・食事有無の連絡に
　ご協力お願い致します（SAA）

■７月・誕生日お祝い
　栁澤  佳雄  君
　浜辺  宣昭  君
　大嶋  秀男  君
　林　  高弘  君

■７月・誕生日お祝い
　栁澤  佳雄  君
　浜辺  宣昭  君
　大嶋  秀男  君
　林　  高弘  君

■７月・奥様誕生日お祝い
　宮嶋  真弓  様（宮嶋正君奥様）
　横田  　恵  様（横田拓君奥様）

■７月・奥様誕生日お祝い
　宮嶋  真弓  様（宮嶋正君奥様）
　横田  　恵  様（横田拓君奥様）

お誕生日の皆さん、奥様方
おめでとうございます



１. 会長挨拶

２. 年間スケジュール（案）の件　⇒承認された。

３．クラブ例会予定
　　７月　３日（火）　理事会　会長方針　役員・理事挨拶
　　　　１０日（火）　クラブ協議会（決算・予算・委員長挨拶）
　　　　１７日（火）　雑誌の日・委員長挨拶・地区大会キャラバン隊来訪
　　　　２４日（火）　新潟南ＲＣ・高崎南ＲＣとの合同親睦夜間例会（ホスト：高崎南）
　　　　３１日（火）　休会（定款第８条第1節（Ｃ））
　　８月　１日（水）　新潟南ＲＣ納涼会　（メイク扱い）
　　　　　７日（火）　理事会　 会長・情報・雑誌の日・会員卓話
　　　　１４日（火）　休会（定款第８条第１節（Ｃ））
　　　　２１日（火）　卓話（高崎市水道局：倉渕涵養林事業について/水道局様・阿久津元課長様来訪）
　　　　２８日（火）　納涼家族夜間例会

４． ２０周年実行委員会・クラブ委員会予定
　　７月１７日（火）17：30～　２０周年実行委員会（全体会議）
　　　　　　　　　　　　　　各委員会進捗確認、各委員会の今後のスケジュールについて
　　　　　　　　　19：30～　 会員増強委員会（吉田会員組織委員長・多胡会員増強委員長）
　　　　２４日（火）10：00～　２０周年記念事業委員会
　　　　　　　　　　　　　　倉渕涵養林　水道局・倉渕森林組合顔合わせ・候補地視察
　　８月２１日（火）17：30～　２０周年実行委員会（全体会議）
　　　　　　　　　　　　　　・記念事業委員会（涵養林事業候補地選定）
　　　　　　　　　　　　　　・記念誌委員会（記念誌内容について）
　　　　　　　　　　　　　　・式典委員会（式典概要について、招待者等の選定＝10、15周年を基に）
　　　　２８日（火）17：30～　家庭集会及び新入会員オリエンテーション（森本研修リーダー）

５．２０周年事業委員会の組織・予算について（20周年実行委員会では提出済み）　⇒承認された。

６．2017-2018年度決算の件　⇒承認された。

７．2018-2019年度予算案の件　⇒承認された。

８．7/24（火）新潟南ＲＣ・高崎南ＲＣとの合同親睦夜間例会の件（ホスト：高崎南）

９．8/1（水）新潟南ＲＣ納涼例会（メイク）の件

10．平成30年度高崎ユネスコ協会賛助会費の件（２０,０００円）　⇒承認された。

11．メイクアップの件（昨年理事会では承認済み）
　　20周年事業、ＩＭ等地区事業に関連する各会合についてはメイク扱いとする。　

12．クールビズの件（昨年理事会では承認済み）
　　5月～9月までクールビズとする。

理事会報告：７月３日（火）議事録



13． その他
　　　・委員長方針の作成依頼並びに提出期限について
              　7/16までを期限とし事務局に提出する。

　　　・委員会早期開催の依頼について
　　　　　クラブ各委員会の開催を早急に開催する。
　　　　　　・会員増強委員会（会員組織委員会）⇒7月17日（火）19：30～
　　　　　　・奉仕プロジェクト委員会⇒7月24日（火）17：00 調整中
　　　　　　・ロータリー財団委員会⇒7月10日（火）19：30
　　　　　　・クラブ管理委員会⇒7月10日（火）19：30
　　　　　　・広報委員会⇒7月10日（火）17：30

　　　・理事会審議のスピード化
　　　　　　理事会の議事については、事前に周知が必要なものについては
　　　　　　事前に役員にメール配信を行う。
　　　　　　20周年事業関係についてもできる限りメール配信を行い委員への情報提供を行う。
                 
　　　・橋爪ＡＧのフォローについて
　　　　　　ＡＧの活動報告等を第一例会にて行う。お手伝いが必要なものは会員でフォローする。
　　　　　　ＡＧの他クラブメイクにできる限り同行する。（年に2回/クラブ）

　　　・メイクの推奨について
　　　　　　7、8月に会長幹事にてAG同行にて他クラブメイクを行う。
　　　　　　会員にも周知しメイクが必要な方がいれば同行する。　

　　　・パスト会長卓話の件
　　　　　　クラブ研修プログラム（前期理事会承認）にて吉村さん、飯嶋さん、高木さん、
　　　　　　水上さん、森本さんの卓話を予定する。
　　　　　　⇒承認された⇒クラブ管理委員会・プログラム委員会で調整する。

　　　・華陽ＲＣビル会長（アレン国際奉仕委員長、謝幹事、通訳1名）来訪の件
　　　　　　第一回例会後打ち合わせを行う。


